

Babinsa Koramil 0824/24 Ambulu Karya Bantu Bangun Rumah Warga Kurang Mampu

Siswandi - JEMBER.OPINIPUBLIK.ID

Aug 6, 2024 - 12:53



JEMBER - Pembangunan rumah untuk warga kurang mampu milik edi liswanto 52 tahun yang merupakan warga kurang mampu pekerjaan buruh tani yang beralamat di Dusun Krajan RT.004 RW.004 Desa Andongsari Kecamatan Ambulu Kabup[at]aten Jemebr, dilakukan dengan Kerja Bakti warga sekitar dan Babinsa.



Kerja Bakti dilakukan oleh Babinsa Babinsa Desa Andongsari Kecamatan Ambulu Kabupaten Jember, saat kami temui pada Selasa 06/08/2024 yang sedang mengerjakan rumah milik Edi Liswanto 47 tahun pekerjaan buruh tani yang beralamat di Dusun Krajan RT.004 RW.004 Desa Andongsari .

Bahkan kami juga bertemu dengan Edi Liswanto sendiri, saat kami wawancarai menyampaikan rasa bahagianya karena, dalam keondisinya sebagai bagian dari kelompok keluarga kurang mampu, dibantu pembangunan rumahnya oleh warga dan Bapak Babinsa, terima kasih Pak Babinsa.

Kami sekeluarga sangat senang dan berterima kasih kepada Pak Babinsa yang telah memberikan bantuan sekaligus pengerjaan bangunannya ini, sekali lagi terima kasih kepada Pak Babinsa dan TNI atas bantuannya. Ungkap Edi mengulang ucapannya.

Menurut Danramil 0824/24 Ambulu Kapten Arm Anton Hermawan, dalam wawancaranya pada Selasa 06/08/2024 menyatakan, bahwa keberadaan Babinsa dalam membantu pembangunan rumah warga kurang mampu yang kondisinya sangat memprihatinkan tersebut, dalam upata memelihara dan meningkatkan kegotong royongan warga dalam memabtu sesamanya disekitar.



Hal ini dalam rangka meningkatkan rumah hunian warga kurang mamnpu yang lebih layak dan sehat. dan diharapkan mampu menunjang peningkatan kesejahteraan keluarga tersebut. Jelas Danramil.

Sementara itu Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, saya sangat mengapresiasi kegiatan seperti ini, sebagai wujud kepedulian kita terhadap warga kurang mampu, agar memiliki rumah huni yang lebih layak dan sehat.



Sehingga Babinsa yang ketempatan peduli membantu melakukan pengerjaan, agar lebih cepat selesai dan dapat segera dimanfaatkan oleh keluarga kurang mampu tersebut.. Ujar Dandim 0824/Jember. (Siswandi)